



Medienmitteilung

Zürich, 2. April 2025

Beschlüsse der Kommissionen

JUKO: Zahl der Ersatzrichterstellen soll nicht befristet erhöht werden

Die Justizkommission (JUKO) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, nicht auf den Antrag des Sozialversicherungsgerichts über die Zahl der Mitglieder und Ersatzmitglieder einzutreten ([KR-Nr. 346/2024](#)). Aus Sicht der Justizkommission ergibt sich aufgrund der aktuellen Pendenzenlast keine Notwendigkeit, die Zahl der Ersatzrichterstellen erneut befristet zu erhöhen. Zudem erachtet die Kommission den Einsatz von Ersatzmitgliedern mit einem Fixpensum nur ausnahmsweise und zeitlich begrenzt als angebracht.

JUKO-Präsident: Tobias Mani (EVP, Wädenswil), 079/619 56 53

Im vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.